

# *Le débat sur la Constitution entre dans sa sixième semaine*

---



La Havane, 17 sept. (RHC).- Le débat populaire sur le projet de Constitution adopté le 22 juillet dernier entre ce lundi dans sa sixième semaine.

La nouvelle structure de l'État et du gouvernement, la possibilité des Cubains d'investir dans leur pays, la concentration de la richesse, la citoyenneté effective, la limite d'âge pour accéder à la présidence et le mariage entre des personnes du même sexe figurent parmi les sujets qui ont éveillé les plus vifs débats.

D'autres sujets dont le droit à l'euthanasie et le renforcement de la lutte contre la corruption ressortent aussi dans les assemblées qui ont lieu dans des lieux de travail, des centres d'études et dans la communauté.

Une fois conclue l'étape prévue pour cette consultation massive, le 15 novembre, la commission chargée de la rédaction du projet de Constitution devra rédiger, sur la base des opinions et des modifications proposées par les électeurs à la base, une nouvelle version du texte. Celui-ci fera ensuite l'objet d'une analyse et d'une mise aux voix à l'Assemblée Nationale au cours de la session d'hiver et puis d'un référendum populaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171733-le-debat-sur-la-constitution-entre-dans-sa-sixieme-semaine>



**Radio Habana Cuba**